

Informations

Dimanche 28 : la sainte famille de Jésus, Joseph et Marie

Avoir la foi, c'est faire confiance à Dieu, écouter sa Parole et la mettre en pratique. Sans doute est-ce là le message premier de cette fête de la Sainte Famille, plutôt que d'insister pour faire de Marie et Joseph le modèle de la famille chrétienne, même si la première oraison nous invite à pratiquer, comme elle, les vertus familiales.

Le message premier est écrit dans les trois lectures : la première nous rappelle l'importance du respect de tous les membres de la famille à tous les âges de la vie ; la deuxième souligne la nécessité d'un vivre ensemble irrigué par l'amour et la tendresse ; et l'évangile nous trace un récit mettant en valeur Joseph comme chef de famille et situant désormais sa famille à Nazareth. Jésus, appelé le Nazaréen, mettra trente ans pour grandir en âge et en sagesse.

Du 28/12 au 01/01, la communauté de Taizé, une communauté œcuménique chrétienne située en Bourgogne, organise son 48ème rassemblement d'Europe à Paris. Ce sera la 6ème édition à Paris (1978, 1987, 1994, 2002, 2012).

Mgr Laurent Ulrich, son archevêque, écrit : « *J'ai voulu que cette invitation soit adressée à la communauté de Taizé pour que nous puissions grandir ensemble dans l'espérance qui habite les chrétiens que nous sommes. Tous ceux qui sont liés au Christ, qui L'aiment, qui Le suivent, savent qu'Il est la vraie source de leur Espérance dans un monde difficile. Pour vivre la fraternité, l'espérance du lendemain, l'espérance de la paix, l'espérance d'une vie avec Lui qui ne finit pas, nous avons besoin de nous tenir les uns les autres fraternellement.* »



Le premier numéro de l'Écho de la Vilaine de 2026 est livré. Merci à toutes celles et ceux qui ont renouvelé leur abonnement. C'est toujours possible.

Clocher de La Roche-Bernard

Lundi 29 et mercredi 31, messe à 9h00

Jeudi 1^{er} janvier, messe à 10h00

Samedi 3, messe à 18h00

Clocher de Marzan : mardi 30, messe à 9h00

Dimanche 4 janvier, premier dimanche de la nouvelle année,

Épiphanie du Seigneur, messe à 10h30

Clocher de Nivillac

Vendredi 2 janvier, 15h00, messe à la résidence des Métairies.



Bonne fin d'année 2025 !

